

Concert chorales : quand chanter devient un plaisir

Écrit par DA FONTE VALERIE
Dimanche, 14 Mai 2017 09:00 -

Vendredi 12 mai, l'Eglise de Saint-Médard a accueilli un concert de chorales proposé par la chorale de Saint-Médard sous couvert de la MJC de Saint-Médard. Aussi, « Fleur des chants », chorale du village dirigée par Emmanuelle Da Costa s'est associée à « La Symphorine » de Saint-Symphorien-sur-Coise sous la direction de Christine Garcia et à « L'air du temps » de Rosières avec pour chef de chœur, Fanny Sabatier, pour un programme riche de par sa variété.

Il y en avait pour tous les goûts avec le bouquet final, le chant commun « On écrit sur les murs ».

Bravo à tous.

MJC de Saint-Médard-en-Forez : Activités régulières (gymnastique, danse, chorale...), et sorties à thèmes. Plus d'infos auprès de Frédéric Gloria, président, 06 01 73 19 07 - mjc.saint.medard@gmail.com



Concert chorales : quand chanter devient un plaisir

Écrit par DA FONTE VALERIE

Dimanche, 14 Mai 2017 09:00 -

Les trois chorales réunies pour le chant commun avec Emmanuelle Da Costa pour chef de chœur.